

**ENCUENTRO INÉDITO**

## AMLO GARANTIZA PRESUPUESTO SUFICIENTE PARA EL INE

El Presidente se reunió ayer con los consejeros electorales. Acordaron respetar la autonomía del organismo electoral y la investidura presidencial. López Obrador se comprometió a no intervenir en el proceso electoral y garantizó que el INE podrá contar con el presupuesto que requiera en 2024, mientras que los consejeros refrendaron su compromiso con la independencia. | **A8** |



# INE y AMLO acuerdan respeto y presupuesto para 2024

Gobierno garantiza autonomía del instituto y **consejeros piden no intromisión en las elecciones presidenciales del próximo año y no recortar el gasto para los comicios**

ALBERTO MORALES  
Y PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

En un encuentro inédito, el presidente Andrés Manuel López Obrador y el Consejo General del INE, que encabeza Guadalupe Taddei, acordaron respeto a la autonomía del instituto y a la investidura presidencial, no intromisión en las elecciones presidenciales del próximo año y, sobre todo, que no haya recortes presupuestales a la autoridad electoral.

El presidente López Obrador aseguró que fue una "buena conversación" con los consejeros: "Sostuvimos una buena conversación con los consejeros del INE. La democracia debe establecerse en México para siempre. Nunca más *cratos* (poder) sin *demos* [pueblo]", sostuvo.

Por la mañana, el Mandatario federal dijo que se trataba del inicio de una "nueva etapa" con los integrantes del consejo del INE, para que actúen con absoluta independencia, pues su gobierno no se atrevería a recomendarles nada ni a darles línea como era antes desde Los Pinos.

"Hacen falta algunos ajustes a la legislación, pero lo más importante es que las autoridades electorales sean mujeres y hombres con integridad y principios, auténticos demócratas, no empleados de las minorías, no gente sin principios, sin ideales, como ha sucedido, de que el INE o antes el IFE estaban al servicio o del gobierno o de los potentados, que legalizaban y legitimaban fraudes electorales", consideró.

A su salida del encuentro de más de dos horas de la sede del



HUGO SALVADOR/EL UNIVERSAL

Poder Ejecutivo, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que el Presidente ofreció respeto a la autonomía del organismo electoral, no intervenir en próximo el proceso electoral y les garantizó contar con el presupuesto que requerían en 2024, año de elecciones.

El Presidente y el pasado Consejo General del INE, que presidió Lorenzo Córdova Vianello, vivieron una serie de desencuentros que generaron que en los últimos tres años el gobierno federal recortara el presupuesto del organismo electoral.

"Es una reunión altamente productiva se pide respeto, se da respeto, el respeto es de ambas partes. Creo que hay que cons-

ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

"Sostuvimos una buena conversación con los consejeros del Instituto Nacional Electoral. La democracia debe establecerse en México para siempre. Nunca más *cratos* [poder] sin *demos* [pueblo]"

truir esa parte juntos", dijo la titular del INE.

Cuando habla de respeto, ¿es a la autonomía?, se le preguntó a la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral.

"Hacia la autonomía y hacia la investidura presidencial. Ambas partes tienen que generar ésta y así fue expresado por todos los consejeros", respondió.

Sobre el encuentro, Taddei Zavala explicó que hablaron todos los consejeros sin restricción de temas como el Presupuesto en 2024, año de comicios presidenciales, del Congreso y la renovación de nueve gubernaturas.

"Lo que nosotros dijimos con el Presidente es que el presupuesto se está elaborando con base a

Los integrantes del Consejo General del INE y el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunieron ayer en Palacio Nacional.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	1,8	14/06/2023	LEGISLATIVO

la Ley de Austeridad y siguiendo todas las reglas y que somos capaces de defender el presupuesto que va a salir como resultado, porque es justamente lo que necesita el instituto”, insistió.

La consejera Carla Humphrey expuso que en el tema presupuestal para el año entrante el Mandatario federal se comprometió a que en el próximo Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2024 “mandarán nuestro presupuesto tal cual nosotros lo integremos a la Cámara de Diputados”.

**Habrán más reuniones**

La consejera presidenta destacó que en los próximos días habrá mesas de trabajo con el gobierno en temas primordiales como seguridad en los procesos electorales y con la Secretaría de Bienestar para el buen manejo de los programas sociales, así como con otras dependencias. ●